

Kehangatan TNI di Emondi: Komsos Habema Disambut Penuh Sukacita

Jurnalis Agung - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 14, 2024 - 08:12



INTAN JAYA- Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, di bawah naungan Komando Operasi HABEMA, terus menunjukkan dedikasinya dalam menjalankan Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG di Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah. Salah satu kegiatan inspiratif yang dilakukan adalah Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga Kampung Emondi, Distrik Sugapa, pada Sabtu, 14 Desember 2024.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi,

menekankan pentingnya peran TNI dalam mendekati diri kepada masyarakat di sekitar pos penugasan. “Selain menjaga keamanan, tugas kami juga mencakup membangun kepercayaan dan membantu masyarakat mengatasi kesulitan yang mereka hadapi sehari-hari. Pendekatan ini menjadi wujud nyata kepedulian TNI kepada masyarakat Papua,” ungkapnya.

Dalam kegiatan tersebut, para prajurit berinteraksi hangat dengan warga setempat, mendengarkan cerita mereka, sekaligus memastikan situasi keamanan tetap kondusif. Warga Kampung Emondi pun menyambut kegiatan ini dengan penuh antusias. Salah satu tokoh masyarakat, Bapak Simon, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada para prajurit.

“Kami merasa sangat diperhatikan dan dilindungi. Kehadiran bapak-bapak TNI tidak hanya membawa rasa aman, tetapi juga menunjukkan kepedulian yang nyata terhadap kami,” ujar Simon dengan haru.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas inisiatif ini. **“Komsos yang dilakukan Satgas Yonif 509 Kostrad adalah bentuk nyata implementasi Komunikasi Sosial yang inklusif. Ini selaras dengan misi TNI untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua melalui pendekatan yang humanis,”** jelasnya.

Keberhasilan program ini tidak hanya mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memberikan harapan baru bagi percepatan pembangunan Papua yang aman dan damai. Kampung Emondi kini menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara aparat keamanan dan warga dapat menciptakan suasana yang harmonis dan produktif.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho